



<文責 くま川教室室長 中村末男>

## 「第1学期開級式」 令和6年度のくま川教室がスタートしました

4月22日(月)に八代市教育長 中 勇二様をはじめ、関係学校9校の校長先生や担任の先生方に参加をいただき、本年度第1学期の開級式を行いました。12名の生徒・児童が参加してくれました。久しぶりの再会でしたが、開級式に臨む姿に、一人一人の成長を感じました。



昨年10月から八代市役所千丁支所の2階に移転し、しばらくは戸惑いもありましたが、最近は落ち着いた生活を取り戻しています。これまで同様、児童・生徒の個性を認め励まし、社会的自立及び希望する生徒の可能な限りの学校復帰を目指す取組を推進します。皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

### 今年度の合言葉・目標について

令和6年度くま川教室の目標 『自分らしく、自分なりのベストをつくす』

合言葉は ～ **Be Your Best** ～ 『**一歩前進**』

- <具体目標>
- ・あいさつのできる自分になる
  - ・決めた時刻に起床する自分になる
  - ・仲間を大切にする自分になる

### くま川教室小学部がスタートしました

今年度4月より、新たに、「くま川教室小学部」の活動が始まりました。活動日は、毎週火曜日と木曜日の午前9時50分～12時です。活動場所は主に千丁支所2Fのくま川教室です。

先日のチャレンジタイムでは、持参した学習課題に30分集中して取り組んでいました。スポーツタイムでは、輪投げゲームで楽しみました。また、お楽しみタイムではヒヤヒヤドキドキのゲームで賑やかな一時を過ごしました。次に先日行われた春の遠足では中学部の子供たちと一緒に歩きました。このように中学部との合同の活動もあります。

小学部でも、一人一人の子供たちのエネルギーを少しずつ蓄えていけるように、本人、保護者、学校と連携協力しながら支援に努めます。

### 令和6年度くま川教室スタッフ紹介

今年度の異動により指導員とスクールカウンセラー合わせて4名が新たに加わり、総勢13名のスタッフでスタートしました。本年度も、昨年同様よろしくお願いいたします。

